



AIR CANADA

[Communiqués](#)

Aéroplan annonce ses Journées d'égalisation des milles 2011

Aéroplan va égaler les dons effectués à ses partenaires Mille Gestes durant la journée de leur choix

MONTRÉAL, le 27 avril /CNW Telbec/ - Aéroplan a annoncé aujourd'hui qu'elle égalera tous les milles donnés par les membres à chacun des neuf partenaires caritatifs Mille Gestes dans le cadre des Journées d'égalisation des milles. Aéroplan offrira le même nombre de milles que celui donné par les membres à concurrence de 1,5 million de milles Aéroplan par organisme partenaire. Chaque organisme a choisi sa propre journée d'égalisation, 24 heures durant lesquelles Aéroplan égalera les dons réalisés.

Les membres qui souhaitent donner des milles doivent simplement se rendre sur www.aeroplan.com/donnez afin de choisir un des partenaires Mille Gestes suivants : Horizons Enfance Air Canada, Athletes for Africa, Jour de la TerreCanada, Ingénieurs sans frontières, Médecins Sans Frontières, Écoles Sans Frontières, Fondation Stephen Lewis, Vétérinaires Sans Frontières et War Child Canada. Chacun de ces neuf organismes canadiens s'est engagé à améliorer la qualité de vie des gens et à enrichir les collectivités partout au Canada et ailleurs dans le monde.

« L'an dernier, Aéroplan et ses membres ont donné un nombre record de 13,8 millions de milles à nos partenaires Mille Gestes pendant les Journées d'égalisation des milles Aéroplan, déclare Geneviève Bich, vice-présidente - Personnes & culture, Groupe Aéroplan Canada. Les milles que les membres donnent à nos partenaires Mille Gestes servent à compenser le coût des déplacements et à soutenir des organismes ainsi que les projets qu'ils mènent dans le monde. Nous sommes extrêmement fiers de la générosité de nos membres et les invitons tous à suivre notre exemple en effectuant des dons sur aeroplan.com. »

« Nous remercions sincèrement les membres Aéroplan pour les milles qu'ils nous ont si généreusement donnés et qui nous ont permis d'améliorer la santé et les conditions de vie de familles dans des pays en développement un peu partout dans le monde, a indiqué Erin Fraser, directeur délégué, Vétérinaires Sans Frontières. Ces milles sont essentiels pour notre travail et les dons effectués lors de notre prochaine Journée d'égalisation des milles (30 avril) vont aider directement de petits exploitants agricoles au Laos, des femmes et des enfants atteints du VIH/sida en Ouganda, et des communautés mayas au Guatemala. »

Les Journées d'égalisation des milles se tiendront aux dates suivantes :

- Vétérinaires Sans Frontières - 30 avril 2011
- Fondation Stephen Lewis - 13 mai 2011
- Horizons Enfance Air Canada - 18 mai 2011
- Jour de la Terre Canada - 22 septembre 2011
- Athletes for Africa - 6 octobre 2011
- War Child Canada - 13 octobre 2011
- Ingénieurs sans frontières - 14 octobre 2011
- Écoles Sans Frontières - 1^{er} novembre 2011
- Médecins Sans Frontières - 3 novembre 2011

Les membres ont donné plus de 200 millions de milles Aéroplan depuis que le programme a été lancé en 2006. Les partenaires Mille Gestes utilisent les milles Aéroplan pour réduire leurs frais de transport aérien, d'hébergement à l'hôtel et de location de véhicules. Aéroplan compense la totalité des émissions de carbone produites par les vols que prennent les partenaires Mille Gestes en utilisant les milles donnés. En 2011, Aéroplan a donné 1,25 million de milles à chacun des organismes partenaires. Aéroplan a aussi annoncé récemment que les membres peuvent à présent donner automatiquement deux pour cent de tous les milles qu'ils accumulent au partenaire Mille Gestes de leur choix. Il leur suffit d'accéder à leur profil sur aeroplan.com et de choisir l'option de don et le partenaire Mille Gestes à qui ils souhaitent donner des milles. Pour plus de renseignements, visitez www.aeroplan.com/donnez.

Aéroplan a aussi mis sur pied un programme de fonds caritatifs qui permet aux membres d'utiliser des milles pour soutenir des personnes, des familles ou des œuvres caritatives locales dans le besoin. Les membres ont versé plus de 57 millions de milles dans pas moins de 430 comptes du genre à l'échelle du pays.

Le programme Mille Gestes et les autres initiatives en matière d'investissements communautaires d'Aéroplan sont à présent sur Twitter. Suivez-nous à : <http://twitter.com/BeyondMiles>.

À propos d'Aéroplan

Aéroplan, le programme de fidélisation coalisé par excellence du Canada, est la propriété de Groupe Aeroplan Inc., un chef de file mondial de la gestion de la fidélisation.

Les millions de membres Aéroplan accumulent des milles Aéroplan par l'intermédiaire d'un réseau en expansion de plus de 75 partenaires d'envergure mondiale représentant au-delà de 150 marques dans les secteurs de la finance, de la vente au détail et du voyage.

En 2010, plus de 2 millions de primes ont été émises aux membres, dont pas moins de 1,3 million de primes aériennes avec Air Canada et les transporteurs Star Alliance qui desservent plus de 1 000 destinations dans le monde. Outre les vols, les membres ont un choix de plus de 800 primes spécialisées, marchandises, séjours à l'hôtel, locations de voitures et expériences irrésistibles.

Pour obtenir de plus amples renseignements au sujet d'Aéroplan, veuillez vous rendre au www.aeroplan.com ou au www.groupeaeroplan.com.

Pour plus de renseignements: Renseignements:

Christa Poole
Aéroplan
416-352-3745
christa.poole@aeroplan.com

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

